

生徒会引継ぎ式!



学校だより

和

第 24 号

三和中学校
発行 舟島 康仁

みなさんこんにちは、私は第73期の生徒会長になりました、新里友唯です。選挙では、多くの皆さんに支持していただきありがとうございました。

私が今回、生徒会長になつて最も力を入れていきたいのは、何といっても公約に挙げた三和中校内ラジオです。三和中校内ラジオを実施するために新生徒会の執行部だけではなく、中央委員や放送委員などみんなにも協力してもらい、いい放送ができるようになります。

それから私は三和中校内ラジオを全校生徒一人一人が意見を主張できるような場にしていきたいと思います。そのため、意見箱を設置してよりよい学校を作るための意見やみんなが考える新しい企画などをどんどん取り入れていきたいと思います。

**生徒会長就任あいさつ
新里 友唯**

私は、生徒会長に任命され、3年生まで、たくさんの人人が楽しみにしてくれていると思います。私は、3年生が卒業する前に企画を実現させたいと考えています。

私は、3年生が卒業する前に企画を実現させたいと考えています。

私は、生徒会長に任命され、3年生まで、たくさんの人人が楽しみにしてくれていると思います。

私は、生徒会長に任命され、3年生まで、たくさんの人人が楽しみにしてくれていると思います。



また、前生徒会ではじめた『みあじ運動』の清掃活動を継続し、目標にしていた生徒会だけでなく全校生徒が参加できる掃除の機会を作りたいです。

この2つの企画に力をいれてこれから頑張りたいと思います。しかし、そのためには皆さん一人一人の力が必要です。ぜひご協力よろしくお願いします。

最後になりましたが、これから生徒会長として目の前に整列した役員及び執行委員とともに学校を盛り上げていきますのでよろしくお願ひします。

私は、生徒会長に立候補したこと得意にする、责任感を持つという力が、この約一年間で身についたと感じています。

そして、生徒会として一年間、頑張ってきた取り組みがあります。それは、みあじ運動です。生徒会で三和中地域を清掃し、日頃お世話になっている地域に貢献することができます。また、身なり・そうじ・あいさつ・時間のけじめをスローガンに、全校生徒で三和中学校をより良くしてきました。年間を通して、三和中学校が少しずつ、よくなっていると思いました。新生徒会会長の新里友唯さん、そして、新生徒会執行部の皆さん、これから大変なこともたくさんあると思いますが、三和中学校を引張っていくリーダーという自

**生徒会長退任あいさつ
福元 梨杏**

覚をもつて頑張ってください。生徒会活動は執行部だけで行えるものではありません。全校生徒の皆さん、執行部へのこれまで以上の協力をよろしくお願ひします。

旧役員から新役員へバトンタッチ

